

Pétition

Réforme du Conseil fédéral



Accepté par la Session des jeunes par 96 voix contre 60

Année: 2009
Thème: Conseil fédéral
Destinataire: Pétition
Type d'entrée: Pétition

Contenu:

Nous demandons d'augmenter le nombre des conseillers fédéraux/conseillères fédérales de sept à neuf pour réorganiser les départements afin de les rendre plus efficaces et d'améliorer la représentation politique, culturelle et linguistique de la population

Actuellement le Conseil fédéral compte sept membres, qui éprouvent bien des difficultés à gérer correctement les affaires du département dont ils/elles ont la charge. Nous pensons plus particulièrement au DFI et au DETEC, qui sont des départements surdimensionnés. Ainsi, le chef /la cheffe du DFI doit diriger des offices fédéraux qui vont de la culture à la santé publique en passant par la météorologie. A notre sens, une telle situation ne permet pas au/à la conseiller(ère) fédéral(e) de suivre de près les problèmes et les affaires de son département. Par ailleurs, nous pensons que le gouvernement ne représente pas de façon appropriée l'ensemble de la population. Pour toutes ces raisons, la Session des Jeunes propose de porter à neuf le nombre des conseillers(ères) fédéraux(ales), ce qui permettrait de réorganiser les départements, de mieux répartir la charge de travail et de les rendre plus efficaces. Cette solution permettrait également une meilleure représentation de la population du point de vue politique, culturel et linguistique. Comme par le passé, le Conseil fédéral serait élu par l'Assemblée fédérale. Enfin, nous pensons que cette proposition permettrait de résoudre certains des problèmes que rencontre actuellement le Conseil fédéral.

Justification:

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum terminé

